



FAMILIA BLANCO

Octubre 2018

Saludos desde la fría Galicia- España. Estamos en la recta final y los días vuelan. Estamos muy ansiosos y vemos como Dios prepara nuestros corazones y el de nuestros hijos.

Hay muchooo para contarles pero poco espacio para escribir, así que seré lo más breve posible.

LA FAMILIA

Los niños están viviendo un proceso emocional muy fuerte, a Alan y a Joel le han hecho despedidas por todos lados, el colegio, club de Fútbol, los amigos etc. cada despedida es volver a llorar y realmente queremos que esto acabe de una vez... NO HAY CORAZON QUE AGUANTE jejeje. Lo bueno es el testimonio que han dejado.

La profesora de Joel le contó a Vanina que él quería ser como su papá PREDICADOR, cuando me lo conto casi me largo a llorar (*porque ya tiene 9 años*). jejeje

Alan en la clase de religión católica, pidió hacer una exposición sobre el protestantismo y la iglesia evangélica Y DIOS LE USO TREMENDAMENTE PARA HABLARLES DE SU FE.

Así al terminar la clase sus compañeros querían ser protestantes jajaja... GLORIA A DIOS.

INGLATERRA

Han sido días de mucha tensión, viajamos 4 días a Inglaterra para intentar alquilar una casa, todo eran trabas, las agencias que tenían que mostrar las casas no se presentaban, las que se presentaban, no nos alquilaban por no tener una cuenta bancaria en Inglaterra, y los bancos no nos abrían una cuenta bancaria por no tener un domicilio, parecía un juego y una burla.

Cuando logramos conseguir una casa, mi banco no permitía hacer transferencia internacional y sino se paga no hay casa. Cuando voy al cajero para retirar algo de dinero, no me devuelve la tarjeta, llamo a mi banco y dice que no hay explicación, en ese momento **sentíamos como se libraban batallas espirituales**. Fueron 4 días intensos, de incertidumbre, de oración y de creer que Dios tenía el control de todo.

Al final DIOS SE GLORIFICO; En el banco la misma persona que nos había rechazado, nos enseñó la forma de poder hacerlo y me dieron la cuenta, PUDIMOS ALQUILAR LA CASA EN EL BARRIO DONDE ESTAN LOS COLEGIOS (**respuesta a la oración**) y sólo nos pidieron una parte en efectivo (*no es normal pagar en efectivo*), hasta que pudiéramos solucionar lo del banco y hacer la transferencia. **GLORIA A DIOSSS.**

Pero ahí no terminó todo, HASTA LO ÚLTIMO EL INFIERNO presenta BATALLA. El último día antes de volver a España, vamos al colegio a llevar la nueva dirección y nos responden, QUE JOEL NO TIENE SITIO, que deberíamos haber presentado otro formulario en agosto (*que no nos informaron*) y como no lo hicimos le dieron el lugar a otro. Fuimos al colegio de ALAN Y NOS DICEN LO MISMO. Así que tuvimos que volver a hacer todo de nuevo... ahora estamos a la espera de respuesta que van a hacer y donde los van a enviar... OREN POR ESO POR FAVOR **para que el Señor haga un milagro y de alguna manera puedan ingresar a éstos colegios que solicitamos** ya que están a 100 mts de la casa que alquilamos. Así que volvimos a España gozosos por un lado y por otro lado preocupados.

En España la lucha sigue, y siempre apunta a la economía de la familia para desestabilizarnos, cada paso que damos significa dinero.

Llevo a un taller el coche donde rompen una de las manijas de los asientos y no lo reconoce, voy a repararlo (200 USD).



FAMILIA BLANCO

La policía me hace una multa que no tiene sentido, ponen CONDUCCIÓN TEMERARIA y el coche estaba estacionado. Hago el reclamo y me dicen *que denuncie al policía, le lleve a juicio y contratar un abogado, pero que al final saldrá más barato pagar la multa*; así que me embargan 400 USD de la cuenta bancaria.

Voy a cerrar un cuenta bancaria que usábamos para la iglesia, y que no usa hace como un año, y me cobran 150 USD para cerrarla... TODO esto este DINERO QUE NESECITAMOS PARA MUDARNOS. Así que seguimos enfrentando una lucha que no cesa, [no dejen de orar por nosotros](#).

RESUMIENDO: Ahora estamos esperando el transporte que llevará las cosas a England.



llegan en 5 días, nosotros estaremos viajando el martes 6 por la tarde. La próxima circular la escribiré desde allí.

[Oren por nuestro viaje](#)

La fraternidad de Galicia

Tuvimos la reunión anual de la fraternidad de Galicia donde nos despidieron y oraron por nosotros, también ha sido un momento muy emotivo recibir el reconocimiento y el cariño



de los pastores y la iglesia en general. Estamos felices porque entramos a España por la puerta grande y salimos por la puerta grande, oraron por nosotros al momento de llegar y al momento de partir.

CONCLUSION DE 9 AÑOS

Si tuviera que resumir éstos 9 años en España diría que: nos llevamos un matrimonio estable, maduro y sólido, unos hijos que aman y sirven la Señor proyectándose al futuro en Dios.

Un ministerio que dió frutos de 4 iglesias establecidas con sus pastores que formamos y establecimos, cientos de pueblos alcanzados con el evangelio, perdimos la cuenta de todos los que hemos bautizado y discipulado... DIOS HA SIDO BUENO

PERO ESTO NO HUBIERA SIDO POSIBLE SIN EL RESPALDO DE ORACIÓN Y ECONÓMICO DE TODOS LOS QUE NOS APOYAN MENSUALMENTE,

Simplemente graciasss..

Hasta la proxima circular...

Varias formas de enviar sus ofrendas <http://dnmargentina.org/page/donaciones>

Avisando que es para familia Blanco España
de manera telefónica al (011) 4958-5095/5195 o por fax, al (011) 4958-5677
O bien, por e-mail a recibos@dnmargentina.org